



第3号  
平成19年7月 発行  
三恵会本部 発行

## 『ご利用者様満足度調査』について

三恵会では、「真心のサービス」の実現に向け、ご利用者様満足の向上のために、ご利用者様の声に真摯に耳を傾け、サービス向上や業務改善に取り組んでおります。

この度、5月に実施した「ご利用者様満足度調査」の集計結果がまとまりました。皆様から寄せられた貴重なご意見を今後のサービス向上と改善を図るための資料として活用させて頂きます。

なお、調査結果につきましては、冊子にして各施設に配布しておりますのでご覧下さい。

## 人の動き

三恵会の人事異動が6月21日付で行われました。（管理職級）

### 法人本部

経営管理部門長 曽我部拓也  
職員教育部門長 伴野かよ子

### リビング・ショーン三恵荘

副施設長 徳永 仁

### 希望の館

看護介護部門長 川崎 陽子

### 三恵ホーム

統括長 佐伯 守  
療護部門長 三津山かみえ

### ミュニティハウス三恵

統括長 奥平 和代



## 今月の主な行事予定

14日(土) 17:30~

夕涼み会  
場所: 十全保育園

14日(土) 10:00~12:00

通所事業担当者会議  
場所: やすらぎの郷

19日(木)

十全グループ会

24日(火)~26日(木)

中高生ワークキャンプ  
場所: リビング・ショーン三恵荘

23日(月)

さくらコーラスさんによる演奏会  
場所: 希望の館



JULY

## 今月の TOPIX

5/31 (木)



「海やか見るの何年ぶりだろ！？」と入所者の方も大はしゃぎ。若い頃の想い出にほんのひとときひたってみたい…。

### 劇団「神楽」の一 座の訪問がありました。



ハートラント・三恵

6/5 (火)

利用者の方々をはじめ、ご家族、地域の皆様、職員でハートラント・三恵のホールには満員御礼！笑いあり、ため息あり（座長の美しさに）の楽しい時間を過ごしました。



### 6月のおやつ作り



### 菖蒲見物

6/5 (火)～8日(金)



### リハビリステーション三恵荘

6月5日(火)～8日(金)にかけて、池田池公園に、菖蒲見物に行ってきました。梅雨時にもかかわらず、天候に恵まれ、楽しく過ごしました。菖蒲の花も日を増すごとに満開になり施設の中では食べることのないアイスクリームを食べ、皆さん大満足でした。

6/12 (火)  
熱闘！

### 風船バレー大会

### 希望の館

毎年恒例の風船バレー大会が、6/12 (火)に開催されました。今年も梅雨を吹き飛ばすような白熱したバトルが繰り広げられました！！(^o^)

みなさんの真剣な様子が写真からも感じていただけます。そして、今年から行われた職員対抗戦は、ご利用者のみなさんからの応援もあって、目にも留まらない速さで風船が打ち返され、皆さんも楽しんでいました(^o^)



## やすらぎの郷 運動会 6月16日(土)



晴天のもと、全員がけがも無くすがあがしい汗をかきました。秋山さん、山内さん、大場さん、小野さんの個性豊かな選手宣誓で始まり、今年は赤組が勝つか、白組が勝つか、終りのゲームが済むまでハラハラしました。

皆さんいつもより手足腰を伸ばせて玉入れ、魚釣り競争、幸運をつかめ、大玉ころがしを生き生きしたあ顔で競技に参加してあられました。

恒例の「叩いて守ってパン！」には、御家族とかわいいお孫さんも参加して頂き、ほほえましい場面でした。綱引きは初めてこの種目でしたが、出場者も応援団も夢中で引っ張り、引っ張れで盛り上がりしました。楽しい思いでが出来ました。

又、来年も元気で参加しましょう。

### ようこそ やすらぎの郷へ

#### やすらぎの郷寄席

ひめぎん落研究同好会

6/23



6月23日(土)にティサークルの部屋に「ひめぎん落研究同好会」の皆さんが来てくださいました。

30日(土)には、中萩中学校吹奏楽部の皆さんが来てくださいました。

楽しい時間をありがとうございました♪

### 演奏会

#### 中萩中学校吹奏楽部



6/30



### やすらぎの郷に北海道の香りが届きました

北海道旭川市に住む田崎菜津子さんより今年もうベンダーや黒コリ等の花が届きました。昨年もあずらんやラベンダーを寄贈して頂いてあります。田崎さんは、やすらぎの郷で介護研修を受けたことがあります。その歸て昨年より利用者様の生活の潤いになればと、北海道の香りを届けて頂いてあります。



6月13日(水)



新居浜工業高校が行っている車椅子修理ボランティア活動に役立ててもらうため、やすらぎの郷で集めたウエスと歯ブラシを伊藤施設長が新居浜工業高校を訪ね、寄贈いたしました。

### shall we dance

7月1日(日)に新居浜市総合福祉センター(多目的アリーナ)で第5回ふれあいダンスパーティーが行われました。その中で車椅子ダンスの模範演技を行いました。「いつの日か、利用者様と職員が一緒に踊れるこ素敵ですね」

ハートランド三恵から三名、本部から二名が参加しました。



華麗なるダンスにウットリ…